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Органы местного самоуправления в разных странах создаются для решения вопросов местного значения. В то же время 

концепция единой публичной власти предполагает возможность передачи на местный уровень осуществление некото-

рых государственных полномочий. При этом важно соблюдать баланс интересов и принцип пропорциональности, так 

как данная передача влечет для муниципальных органов дополнительные финансовые и трудовые затраты, дополни-

тельную ответственность. В настоящей статье рассмотрены основные проблемы, возникающие при передаче органам 

местного самоуправления в России отдельных государственных полномочий. Ключевой проблемой представляется 

практика делегирования избыточного объема полномочий, что не соответствует конституционно-правовой сущности 

местного самоуправления и нуждается в пересмотре. 
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It is generally accepted that all around the world the main task of local authorities is to solve all kinds of local issues. At the same 

time, a general public administration concept calls for the possibility of delegation of certain state powers to the local level. 

For local government, such delegation causes extra financial and labour costs, as well as additional responsibilities. Therefore, the 

balance of interests and the proportionality principle should be observed. This article focuses on issues arising from the delegation 

of certain state powers to local authorities in Russia. The key point here seems to be an excessive volume of the delegated state 

powers. The practices of such delegation contradict the constitutional nature of local government and should be revisited.
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